

al surgimiento desmedido de nuevos impuestos

Por Javier Alejandro Castillo Martínez

TRIBUNA

Como parte de la reacción al surgimiento desmedido de nuevos impuestos, el Ayuntamiento de Cajeme en sesión de Cabildo autorizó de forma unánime un acuerdo para estar en contra de la tenencia vehicular, el incremento de la gasolina y de las tarifas de la Comisión Federal de Electricidad.

El alcalde Rogelio Díaz Brown Ramsburgh, explicó que dicho acuerdo es un posicionamiento, el cual permitirá apoyar a la sociedad en caso de que haya algún movimiento o manifestación en contra de los nuevos impuestos.

“Es un posicionamiento, veremos en qué se puede participar, hay que ver qué va empujar la sociedad y con esta autorización que aquí se dio (en Cabildo) con ello estaremos apoyando a quienes tampoco estén de acuerdo con estos nuevos impuestos” expuso.

Sin embargo, el munícipe, aseguró que estarán muy al pendiente y vigilantes de que los pagos de esos nuevos impuestos que hagan algunos cajemenses, sean regresados a Cajeme, ya que es así como se marca en el Fondo para la Aportación Municipal.

Del mismo modo, también en la sesión de Cabildo, se logró autorizar el surgimiento de dos nuevas direcciones, que son la Oficina Ejecutiva del Alcalde, así como la Dirección de Control General y Seguimiento de Obras Municipales, mismas que se encargarán de que los proyectos estén coordinados y en buenas condiciones y sobre todo incluye la participación de los empresarios locales, quienes serán los que construyan las nuevas obras para Cajeme y se encarguen de la supervisión de las mismas.